

Les Écotubeurs 2025 : le Lycée Léon Blum s'illustre par son engagement !

Dans le cadre de l'édition 2025 des **Écotubeurs**, le lycée Léon Blum du Creusot s'est distingué par une participation active et créative, démontrant l'implication de ses élèves dans les enjeux écologiques et citoyens.

Un concours alliant écologie et audiovisuel

Organisé à l'échelle nationale, le projet **Écotubeurs**, parrainé par Gerard Jugnot, a pour ambition de sensibiliser aux défis environnementaux à travers la réalisation de courts métrages. Les équipes participantes, composées d'élèves encadrés par leurs enseignants, et un professionnel de l'audiovisuel doivent produire des contenus mêlant information, créativité et messages percutants sur le thème de l'écologie. La remise des prix a lieu au théâtre Alexandre III à l'occasion du célèbre festival de Cannes.

Une participation remarquée du lycée du Creusot

Les élèves du lycée du Creusot ont répondu à l'appel avec enthousiasme. Ils étaient encadrés tout au long de l'année par une réalisatrice professionnelle Mathilde Buy et leur enseignante et référente en développement durable Mme Mourey. En s'inspirant du célèbre film « L'an 01 » de Jacques Doillon, Alain Resnais, Jean Rouch, sorti en 1973, ils ont su mobiliser leur créativité pour nous raconter leur vision de l'écologie. Leur création a su capter l'attention du jury par la qualité du montage, la pertinence des messages et leur énergie communicative. Leur court métrage, intitulé « L'an 2.01 » a été retenu parmi les 4 finalistes ! Une belle performance pour une première participation à ce prestigieux concours, un grand bravo à eux.

Vous pouvez visionner leur court-métrage à l'adresse suivante :

<https://youtu.be/OA8mugbwFGY>



